



Educación y Fomento del Empleo

EL AYUNTAMIENTO DESARROLLA NUEVAS HERRAMIENTAS PARA FAVORECER LA FORMACIÓN Y EL EMPLEO

Málaga participa en el XVI Encuentro Nacional de la Red de Ciudades Educadoras donde se han presentado tres nuevas herramientas para favorecer la formación y el empleo a nivel local

06/10/2023.- El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Educación y Fomento del Empleo, ha participado en el XVI Encuentro Nacional de la Red de Ciudades Educadoras (RECE) que se celebra en Gijón del 4 al 6 de octubre. En este escenario, la concejala delegada de Educación y Fomento del Empleo, María Paz Flores, ha encabezado la delegación de Málaga que ha presentado tres nuevas herramientas para que los municipios españoles puedan avanzar en la formación y el empleo de la ciudadanía fruto de dos años de colaboración entre 30 ciudades españolas que han sido coordinados por Málaga.

Concretamente, el Área de Educación y Fomento del Empleo ha anunciado la creación de un manual para lograr una ciudad activa en la formación y el empleo, un banco de buenas prácticas, y un *hub* para facilitar la conexión con la oferta educativa y de colocación. El objetivo es romper la brecha actual entre la formación de la ciudadanía y las necesidades del mercado de trabajo en los municipios españoles.

En este sentido, la labor del Área de Educación del Ayuntamiento de Málaga ha sido imprescindible para generar estas herramientas a través del impulso de acciones de difusión y apoyo a la Formación Profesional, los programas educativos sobre la realidad del mundo laboral, o los de aprendizaje para el emprendimiento de los escolares malagueños.

Asimismo, los programas formativos y de orientación laboral, la agencia de colocación o la unidad de empresas del IMFE han sentado las bases sobre las que se han creado las nuevas herramientas prácticas con la implicación de los 30 municipios de la red 'La ciudad educadora en la formación y el empleo'.

Cabe recordar que Málaga acogió la primera asamblea de la RECE específica para la formación y el empleo, en noviembre del año pasado, con el objetivo de para impulsar el intercambio de ideas y la creación de este tipo de herramientas que se han presentado en el XVI Encuentro Nacional.

HERRAMIENTAS PARA FAVORECER LA FORMACIÓN Y EL EMPLEO



En primer lugar, se ha presentado un 'Manual para la ciudad activa en la formación y el empleo', un documento que ofrece itinerarios para que los municipios puedan avanzar en su oferta educativa y formativa vinculada a las posibilidades de crecimiento profesional.

En segundo lugar, el 'Banco de buenas prácticas' recoge proyectos nacionales e internacionales que favorecen la formación y el empleo. Este trabajo presenta los pilares de experiencias exitosas y hace posible profundizar en sus retos y aspiraciones mediante la conexión con los departamentos impulsores.

Por último, se ha presentado el 'Hub de la ciudad activa' para la formación y el empleo. Se trata de un portal web que unifica la oferta educativa, formativa, de colocación y emprendimiento de la que puede disponer la ciudadanía del municipio, e incluye servicios tanto de las distintas administraciones estatales, autonómicas y locales como de grandes organizaciones y empresas públicas y privadas.

MÁLAGA COORDINARÁ UNA NUEVA RED EN EL PERÍODO 2023-2027

La Asamblea General de la RECE ha puesto en valor el trabajo coordinado por Málaga y ha aprobado que las ciudades de Sevilla y Málaga lideren conjuntamente los trabajos de una nueva red bajo el título 'La inclusión, pilar de la ciudad educadora', que deberán ser presentados dentro de dos años en el XVII Encuentro Nacional de la RECE que se celebrará en Viladecans (Barcelona).

Los objetivos principales de la nueva red son el fomento de sociedades inclusivas, la reflexión sobre los modelos de inclusión que deben establecer las ciudades y ayudar a que las políticas educativas municipales sean factores de inclusión social. Todo ello, bajo un clima de cooperación y participación, donde destaquen el respeto, el trato justo y la no violencia.

Más información sobre la Red Estatal de Ciudades Educadoras:
<https://www.edcities.org/rece/xvi-encuentro-de-la-rece-2/>